

Green Electronics-Projekt Oktober 2007**Auszeichnung der VfJ gGmbH für ihr integrativ-soziales Engagement beim hochwertigen umweltgerechten Recycling von Bildschirmgeräten**

Die Anerkannte Werkstatt für Behinderte der Vereinigung für Jugendhilfe (VfJ) gGmbH in Berlin wird für ihr vorbildliches integrativ-soziales Entsorgungsnetzwerk zur hochwertigen umweltgerechten Logistik und Entsorgung von Elektroaltgeräten, insbesondere von Bildschirmgeräten, ausgezeichnet.

Als Einrichtung der beruflichen und sozialen Rehabilitation ist es das Hauptanliegen der VfJ gGmbH, durch vielfältige Maßnahmen erwachsene Menschen mit Behinderung in das Arbeitsleben und das Leben in der Gesellschaft einzugliedern.

Bereits seit 1995 bietet die VfJ etwa 25 Menschen mit Behinderung einen Arbeitsplatz im Bereich Recycling von Elektroaltgeräten und seit 2005 speziell im Bildröhrenrecycling. Die Alt-Bildschirmgeräte, die die VfJ insbesondere in ihrer Funktion als Folgebehandler über die kommunale Sammlung, aber auch durch Eigenakquise direkt von Unternehmen erhält, werden in vorbildlicher Weise mit größter Sorgfalt behandelt. Eine vorzeitige Zerstörung der Bildröhren wird auf diese Weise verhindert. Vollständige Altgeräte werden einzeln von Hand aus den Containern auf Gitterwagen ausgeladen und anschließend in der Werkstatt an speziell konzipierten Demontageplätzen fachgerecht demontiert. Die ausgebauten Bildröhren werden, ebenso wie bereits separat angelieferte und schon belüftete Bildröhren wieder von Hand weiter transportiert und zerlegt. Die Anlagenkapazitäten liegen bei 3.000 t Bildröhren pro Jahr.

Die VfJ gGmbH vereint mit ihren Aktivitäten in vorbildlicher Weise die Integration von Menschen mit Behinderung und ein hochwertiges Recycling von Bildschirmgeräten.

Deutsche Umwelthilfe e. V., 31. Oktober 2007



Mit Förderung von:

